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 ■ 会 長 談 話     松井 一郎 会長                     

皆様こんにちは、本日は所用で少し遅れまして、申し

訳ありません。矢部副会長、長野幹事、途中までの例会

の次第進行ありがとうございました。連日天候が不安定

な状態で週末になると天気が悪いようです。 

葉山との合同例会も終わり、そして次年度のスタッフ

の勉強会、地区協議会も終了して、参加者の皆様ご苦労

様でした。地区会議は、次年度のクラブ指導者達のため

に、各分科会に分かれて勉強をします。これからのロー

タリークラブに必要な情報を得、必要とされる能力を育

成し、知識を持ち、各リーダー達にやる気を起こすよう

に図ることです。本日の例会は、参加者の皆様が学んで

来た事を会員の皆様に発表して頂き、今後の長野年度の

活動に結びつけていくものです。8 名の方に一人 3 分位

で、まとめて発表して頂きます。宜しく御願いします。 

次年度のＲＩ会長エレクト李東建氏は、ＲＩのテーマ

として、Ｍａｋｅ Ｄｒｅａｍｓ Ｒｅａｌ“夢をかた

ちに“を発表されました。「水・保健と飢餓救済、識字

率向上各分野の中において、子ども達に光を当て、世界

の子ども達のすさまじい死亡率を低下させる活動に力

を注いで頂き、子ども達の“夢をかたちに”して頂くこ

とです」と言っています。  

これをキーワードとして、それぞれのクラブがある国

や地域社会に目を向けて、子ども達の命を脅かす問題、

子ども達の環境問題等を見つけて頂き、各クラブで取り

組んでもらいたいと、山地ガバナーエレクトより報告が

ありました。 

『ＳＡＶＥ ＴＨＥ ＣＨＩＬＤＲEＮ！！』 

最後に、例会場入口に、ミャンマー・サイクロン被害、

中国四川省大地震被害の義捐金箱を置いていますので、

会員の皆様の心温まるご協力をお願い申し上げます。 
 
 ■ 報告                                           
長野幹事：・週報 鎌倉大船、鎌倉北、鎌倉中央、 

  横須賀北、横須賀西 各 RC より 
・ミャンマーサイクロン被害の義捐金支援・ 

中国四川省大地震の義捐金支援要請  
・インターアクト役員研修会 6/7(土) 
・ローターアクト地区協議会開催 6/15(日) 
・第２ｸﾞﾙｰﾌﾟ現・次会長幹事引継ぎ会 6/9(月) 
・例会変更 鎌倉中央 RC 6/2 7;30～ 
 鎌倉ﾊﾟｰｸﾎﾃﾙ 

 ・長柄･桜山古墳をまもる会ミニ情報 
 ・2008-09 年度ロータリー手帳 

出席報告 会員数 44 名（出席免除７名） 出席数 19 名 出席率 51.35％ 前回修正出席率 64.86％

ゲスト：増渕友子氏(ｳｫｰｷﾝｸﾞｲﾝｽﾄﾗｸﾀｰ)  

本日の進行(18:30) 

増渕友子氏 

「正しい姿勢と歩き方」 
―次回のお知らせ― 

6 月 5 日(木)(12:30) 

三大常任委員会 

下半期報告 

クラブ協議会開催 5 月 23 日(金)18:00 於：逗子開成ｾﾐﾅｰﾊｳｽ

クラブ運営の基本方針 

組織表、年間行事予定、 

クラブ細則見直し案 

が提出され、協議された 

（23 名出席） 



 ■  2008 地区協議会（5/18 開催） 出席者より報告     
長野次年度会長：RI 会長方針『夢をかたちに』につい

て話があった。子どもを対象にということだが、どうい

う形にしたら良いか具体的にははっきりしなかった。山

地ガバナーエレクトからは、各クラブ純増 1 名を達成し

て欲しいという要望があった。 
三宅次年度幹事：地区幹事から実務的な事の話と、ポリ

オ絶滅に対して三年間、会員一人年間 2.000 円の寄付を

お願いしたいとの要望があった。CLP については質問が

出て、また、少人数のクラブは既に実行している、40
人以上のクラブはこれにこだわらなくてもよい、という

意見もあった。関連して当クラブの細則の見直しについ

ては 5/23 開催のクラブ協議会にて諮りたい。 
臼井次年度会報担当：会報というより広報の重要性を取

り上げ、広報はクラブ内より、外に向けてロータリー運

動をよく認識してもらう必要があるという話だった。身

近では、逗子開成の IA クラブの募集でも、IA の何たる

かの説明からして難しい。ロータリーとは何ぞやという

問いには、ベテランでもさっと答えられない。 
山科現･次地区ロータリーの友委員：2 年続けて委員を

することになった。広報が重要視され 4 大奉仕部門に入

った。Web ロータリージャパンは、会員ではなく、第

三者向けに作られ、わかりやすくできている。ロータリ

ーは元々外国で出来たもので英語の Service を奉仕と

訳すのは良いのかどうか、言葉の訳し方が色々な混乱の

原因ではないか。ロータリーの友委員会はガバナーと地

区委員が出席するもので、約 40 人程である。 
安藤次年度国際奉仕活動委員長：ガバナーが変わると組

織も変わっていて、国際奉仕は奉仕プロジェクト委員会

に属するということになり、国際的な話は無く、ピンと

来るものが無かった。 
渡邊次年度新世代育成活動委員長：この委員会は青少年

交換、ライラ、IA に関わり、会議では経験した子ども達

の発表が面白かった。青少年交換には色々な事件が起き

ており、IA の海外研修旅行も運賃の値上げで人数の制限

が厳しくなったりで、問題を抱えている。 
山本(由)新会員・次･副幹事：「ロータリーとは」と聞か

れてもわからず、会議では質問も無く、何を質問してよ

いかも分からない。クラブで勉強したほうが良い。 
横瀬次年度社会奉仕活動委員長：各クラブの事例報告を

聞いて、逗子クラブの活動はかなり幅広いものである事

を実感した。環境問題と子ども達を結びつけたイベント

の報告が印象的だった。RI が「子ども達に光を当てよう」

といっているので、子ども達を絡めたイベントを企画し

たい。 
松井次年度会員増強･会員維持・R 情報委員長：入会 3
年未満、欠席がちな会員を対象に年 2 回、「ロータリー

の指針、活動とは」を研修したい。夜･昼の例会につい

てなど、出席率を上げるために原点に戻って考えます。

 

 

 

 

 

 

 
 ■ ニコニコ BOX   （３０．０００円）                        
松井君、長野君、三宅君、山科君、市川君…地区協議会

参加の皆さん、ご苦労様でした。 
矢部(光)君…次年度の為の地区協議会に参加され、本日

その意気込みを発表。期待します！ 
石黒君…いよいよ長野年度ですね。 
船津君…よろしく。 
臼井君…地区協後の二次会は楽しかったですね。 
山本(由)君…松井年度も残すところあと 4 回の例会とな

りました。ラストスパートですネ！！ 
石田君…来週例会後に野手新会員の歓迎会を行います。 
山本(三)さん…お久さし振り、１ヵ月振りに復活！ 

安藤君…米・中央軍司令官だったファロン海軍大将のリ

タイアーにアメリカに行ってきました。 
山口君…良い天気ですね。 
杉本君…久し振りに初夏の日差し、もうすぐ夏が来ます

ね、ニコニコ。 
桐ケ谷君…夏近し。 
渡辺君…夏が来たー。 
福嶋君…体に悪い生ビールの季節になりました。 
ニコニコ BOX 本日合計  ￥    ３０．０００ 
        累計   ￥ ２．０４５．０２４ 
ご協力ありがとうございました。

 
≪編集だより≫   
▼地区協議会も終了し、次年度への準備が加速されつつある。例会の出席率が本日も芳しくなく、「出席率の向

上」は「会員の増強・維持」と共に次年度の課題として引き継がれる事になろう。「ＣＬＰの効果的な活用」、「小

数会員クラブの合併促進」、「広報を 4 大奉仕の一つに位置づけ強化する」、「例会の開催回数を減らす試み」等々

時代にマッチしたロータリーへ向けての動きが協議会出席者により報告された。逗子クラブにも変革が求められ

ている。                                 ― 臼井 浩  記 － 


